
教員会議（１５０２回）・研究科委員会（４６３回）議事要録 

 

日時  平成２７年５月１３日（水）１３時３０分～１６時３０分 

◆教員会議◆ 

[審議事項] 

 １．人事について： 

（１）教員の任用について 

    学類長から、スポーツ社会学の人事について、これまでの経緯も含めて提案願いた

い旨の発言があり、当該分野の安田教員から、これまで２回の公募が成立しなかった

経緯及び理由の説明があり、今後は基本的な条件は変えずに実技科目を柔軟に対応す

ることで、折衝人事を行いたいとの提案があり、承認された。 

 （２）今後の人事計画について（資） 

   学類長から、標記について資料に基づき説明提案があり、主に採用人事の凍結（人

事戦略室の基本方針）や今後の見通しについて質疑応答が行われた後、承認された。 

２．入 試 委： 

 （１）平成２８年度人間発達文化学類入学試験日程等について（資） 

    栗原委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、質疑応答の後、承認

された。 

 （２）平成２８年度入学者選抜要項（案）について 

   栗原委員長から、標記については議題が取り下げられた。 

（３）平成２８年度推薦入試学生募集要項（案）について（資） 

    栗原委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、質疑応答の後、承認

された。 

（４）平成２８年度編入学および学士入学学生募集要項（案）について（資） 

    栗原委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、質疑応答の後、承認

された。 

３．学 類 長：国見町教育委員会との連携協定について（資） 

  学類長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 [報告事項] 

１．教育研究評議会：第２４０回 （4/14） 

（審議事項） 

（１）学長選考会議委員の選出について 

（２）教員人事について 

（３）福島大学名誉教授の称号授与について（資：掲） 

（報告事項） 

（１）経営協議会委員について（資：掲） 

（２）国立大学法人福島大学中期目標・中期計画の変更について 

（３）平成 27 年度国立大学法人福島大学年度計画について 

（４）評価結果に対する改善報告書について（資：掲） 

（５）平成 26 年度実施大学機関別認証評価評価結果について（資：掲） 

（６）教育研究費の使用に関するコンプライアンス教育等の実施報告について 

（７）教員の学系所属について（資：掲） 

（８）就業規則等の一部改正について 

（９）平成２７年度入学試験実施結果について（資：掲） 



（10）東日本大震災（原発事故含む）および激甚災害において被災された方に対する 

検定料の免除について（資：掲） 

（11）福島大学発ベンチャーの設立について（資：掲） 

（12）国立大学法人福島大学と独立行政法人産業技術総合研究所との連携・協力の推進に 

係る協定書の有効期間の延長に関する合意書の締結について（資：掲） 

（13）福島大学における農学系人材育成機能のあり方に関する検討体制について 

（資：配布） 

（14）「国立環境研究所との協定締結」及び「ウクライナ国内の大学等との覚書締結」に 

ついて（資：掲） 

２．教育研究評議会：第２４１回 （4/28） 

（報告事項） 

（１）法人評価における学部・研究科等（現況分析単位）の学系部会への分類について 

（資：掲） 

（２）平成２７年度科学研究費助成事業採択状況について（資：掲） 

（３）福島大学貴重資料保管室（仮称）のあり方に関する検討委員会要項について 

（資：掲） 

（４）茨城大学人文学部・宇都宮大学国際学部・福島大学行政政策学類の研究者交流協定 

の締結について（資：掲） 

（５）学長選考会議における審議状況について（資：配布） 

（６）その他  

 ・附属図書館の再開(仮オープン)について（資：掲） 

３．教 務 委： 

（１）平成２７年度教員養成実地指導講師計画の変更について（資） 

   小川委員長から、標記について説明報告があり、了承された。 

（２）平成２７年度人間発達文化学類特別聴講学生（交換留学生）の前期履修科目に 

ついて（資） 

   小川委員長から、標記について説明報告があり、了承された。 

（３）学生の異動（休学）について 

   小川委員長から、休学者について報告があり、了承された。 

４．学生生活委：東北地区大学体育大会参加学生の欠席科目の取扱いについて（資） 

  相原委員長から、標記について説明報告があり、了承された。 

５．公正研究委：公正研究規則等の改正（案）について（資）朝賀 

  朝賀評議員から、標記について資料に基づき説明報告があり、内容について意見があ

れば 5/22 まで連絡してほしい旨の依頼があった。 

６．学 類 長： 

（１）平成２７年１０月１日付け昇任人事について 

   学類長から、標記について希望がある場合は、６月末日まで申請してほしい旨の依

頼があった。 

（２）受託事業の受入れについて 

   学類長から、以下について総務委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

川本和久 相手方：二本松市 

事業名：二本松市川本元気塾市民の健康づくり事業 

期間：契約締結日から H28.3.18  事業費：356,400 円 

（３）共同研究の受入れについて 

   学類長から、以下について総務委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

川本和久 相手方：江崎グリコ株式会社  



研究題目：パプリカキサントフィルのスポーツにおける有効性に関する研究 

期間：契約締結日から H28.3.31 

研究経費：800,000 円 

（４）教員の外国出張について 

   学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

      内田千代子 27. 4.28～ 5. 8  アメリカ（研究費） 

       安田 俊広 27. 5.25～ 5.31  アメリカ（研究費） 

◆研究科委員会◆ 

[審議事項] 

１．入 試 委： 

（１）平成２８年度人間発達文化研究科入学試験日程等について（資） 

   栗原委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成２８年度福島大学大学院人間発達文化研究科（修士課程）学生募集要項（案） 

について（資） 

   栗原委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、質疑応答の後、一部

修正のうえ、承認された。 

２．教 務 委：修了研究指導教員の変更について（資） 

   小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 [報告事項] 

１．教 務 委： 

（１）大学院生に対する学類開設科目の履修許可について（資） 

   小川委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）平成２７年度大学院人間発達文化研究科特別聴講学生（交換留学生）の前期履修科

目について（資） 

   小川委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（３）大学院新入生の研究指導教員の決定について（資） 

   小川委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（４）大学院２年次から長期履修学生になった者の履修登録希望単位について（資） 

   小川委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（５）学生の異動（休学）について 

    小川委員長から、休学者１名の報告があり、了承された。 

（アナウンス） 

 ①平成２７年度予算について（財務施設委） 

  標記について、今年度は大幅に削減されること及び詳細は次回教員会議でお知らせする

ことの報告があった。 

②入試に関する書類の処分について（入試委） 

  標記について、当該年度内に適切な処分を行うよう注意喚起があった。 

③授業・試験の配慮を希望する学生について（教務委） 

  標記について、当該学生への配慮依頼があった。 

④専攻外卒論の手続き等について（教育課程委） 

標記について、手続きと日程及び留意点の説明があった。 

⑤キャンパスライフ活性化事業実施について（学生生活委） 

  標記について、学生への周知依頼があった。 

⑥全学連（中核派）への対応について（学生生活委） 



 標記について、最近の動向について報告があった。 

⑦入試広報用の写真収集について（広報・情報管理委） 

  標記について、協力依頼があった。 

 ⑧人間発達文化研究科説明会の開催について（学類長） 

  標記について、学類生向け特別入試及び一般向け説明会の周知依頼があった。 

 ⑨COC 事業アンケートについて 

  標記について、アンケートへの協力依頼があった。 

 

次回の教員会議を６月１０日（水）１３：３０から開催することとした。 


